
市民のご意見 

 

○亀崎小学校への通学時、通勤の車がショートカットし東光寺、秋葉社の上り坂を高速で

通るため、大変危険である。今後の考えはあるのか。 

 

「亀崎幼稚園の建て替え及びこども園化について」 

○亀崎幼稚園について、保護者に夢とやりがいを続けさせてください。市は亀崎幼稚園存

続にアンケートを尊重するといいながらアカウンタビリティ（説明責任）もないまま、

見事に裏切った。あまりにもリスクの大きい「こども園」はやめる勇気をもって、考え

直してほしい。（そのために保育園の内容を新しいプロジェクト型に充実を、幼稚園に

給食設備を、地域力を活用して下さい。） 

○今、亀崎幼稚園改築により幼稚園型こども園に、ほぼ決まっていると流れている。現在

の幼稚園保護者 86％が現状のままが良い。110 年の歴史のある園をこのまま消してしま

うのは惜しい。私は、こども園を反対するものではないが、政府からも出ているよう、

先ず保育園からが望ましいのでは。 

○半田市の方針として、こども園化はベストな選択であり、変更はないとのことだが、現

在の保護者の反発は大きい。問題点（安全上の）も多くあり、解決しないまま進められ

ることに反対である。 

○亀崎幼稚園の改築案を再検討してほしいです。理由として、①説明不足のまま行ったア

ンケートの結果を地域の意見として重要視し議論がなされ、方向が決定していること。

②８月 10日の臨時教育委員会及び亀崎幼稚園、亀崎中学校で行われた説明会で提示され

た問題点が解決されていないこと。解決されていないにも関わらず再検討する姿勢がな

いことが一番問題だと思います。ご検討をよろしくお願いします。 

○教育委員会から亀崎幼稚園と保育園を合体させるというような話があり、小学校の通学

路になっており、道が狭くこれ以上車が多くなる事は交通事故を起こす事が十分考えら

れる。 

○亀崎幼稚園建て替えは、大変大きな問題で、課題も多いので議会でも深くご議論いただ

きますようお願い申し上げます。 

○いじめ調査で半田市は、ないのか。保育園の待機児童は、ないのか。 

○地域の中で助け合える仕組みづくりについての考えは。 

事ある毎に「お金が無い」と市側から返ってくるが、実際はどうなっているの。（人に

よっては充分あるとも聞く） 



○「事業仕分け」は「削る」ばかりでなく、生活していくうえで必要なものには（教育を

含めて）支出も果敢に取り組んでください。 

○市制 75周年に合わせ市勢要覧を発行し住民に積極的に開示すべし。 

○情報公開制度について、受動的ではなく能動的に活用すべし。3・11 の募金について、

市民協働課も市民の協力が得にくい。 

○42ある区長会区域の見直し、再編成。 

○特別養護老人ホームの建設計画があるそうですが、規模や予定地などを知りたい。 

○低所得者が入所できる老人ホームを作ってください。 

○精神保健福祉の充実に向けて福祉教育（地域住民の外なる偏見、内なる偏見）の充実を。

○３級の人にまで一般科医療費無料に向け。（1・2級は３分の２まで補助していただける     

ようになりました。） 

○市内循環福祉バスを！一般バスは、高料金で利用できません。 

○亀崎公民館、図書館の駐車場の一部を民有地借り上げで供用されている現状で、地主か

ら市への買い上げ要求に対して「ノー」の答えだけで進展していないようである。公共

施設の駐車場として「市有地」として供用できるように早急に市議会として対応してほ

しい。（地元から市へ要請しているが積極的に対応されていない） 

○エコファミリーになりましたがガス、電気料金を 3 ヶ月記入するとポイントをもらえる

ということでしたが、少し面倒です。もう少し容易くしていただきたいです。また、ゴ

ーヤの苗の配布は、とても好評なので苗をもう少し増やしてほしいです。 

○地域街園の草取りボランティアをしています。環境に滑り台などの施設が必要なのでは

ありません。水・土・太陽が必要であり水道の設備をお願いします。必要な草取り道具

の支給をお願いしたい。消耗が大きいので市民協働を言うなら必要な支出をしていただ

かないと次の世代に渡すことができません。 

○自主管理条例の撤廃 

○亀崎地区は買い物難民の恐れがあります。市議会として対応策を聞かせて下さい。 

○「亀崎地区へ商業施設の誘致について」施設の誘致ができたときには、利用するのかア

ンケートを取る。利用がないと進出してきた企業が倒産する心配があり（市で責任とれ

る方法、公設など考える） 

○道路では、交通量が多いので自転車が危なく、歩道に入らざるをえない状況です。大変

危険ですので、何とか対策をお願いしたい。 

○亀崎小学校西門、北門から登校する児童は、通勤の抜け道として走行している車両から、



常に危険にさらされている。現状は、ボランティアパトロールの人達が必死になって、児

童の安全を守っているが、行政としてもっと本腰を入れて取り組む必要があると考える。 

○現在、亀崎地区で公園内で火を使うこと（バーベキュー等）の出来る場所はない。しか

し、やる人はやっている。「どうぞ、やってください」という設備を造ったらどうかと

思う。もちろん、管理をしっかりやらなければいけないが。 

○ゴミステーションへルール無視のゴミ出しが多く、いくら説明するよりも、区と環境セ

ンターとの中間に組織（民間）を作り、ゴミステーションを管理する。目的は、資源の

回収です。 

○予算がない中での事業評価は、非常に良いと思うが、必要があって行った事業の中で、

来年度は不要となった事業はあるのか。具体的な報告を。 

○議員の平均年齢も 50才を切り、大変若返っている。一期生の議員も 3 ヶ年経過し積極的

に政治活動をされていると思います。そうした中、古くからの議会の慣習等で色々問題

点も気になっていると思います。どんな改革案をもってみえるのか。または、議会の中

でどんな改革案が検討されているのか。取り組んでいるのか。 

○新庁舎へ移行した際の開かれた議会、議場への計画、アイデアはあるのか。議会閉会時

の有効活用で議会が身近に感じられるのではないか。 

○議会開会時にホームページのトップに目立つＰＲをして下さい。 

○今回の報告会は、平成 23年度の市事業報告が議会にあり、従って議会としては、その決

算を承認した？！とのことで報告されたが、それならば全て数字で示されるべき。但し

ポイントに絞るのはやむなし。尚、新庁舎に関わる問題は、継続テーマとして今回も一

項あってしかるべきと思われる。進捗如何。 

 

※ 議会報告会当日頂きましたご意見ご質問をそのまま掲載しています。 


